

POR VIDEOVIGILANCIA EN AO

Quieren que Lía aclare 37 mdp

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. De acuerdo con los informes del Presupuesto Participativo emitidos por la alcaldía Álvaro Obregón, en 2022 la titular de esa demarcación, Lía Limón, designó 27 millones de pesos para 30 contratos para cámaras de vigilancia, internet y mano de obra, así como para la instalación y el mantenimiento de las mismas.

Sin embargo, la diputada morenista Valentina Batres dio a conocer que integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) han denunciado irregularidades en la adquisición de estos equipos de videovigilancia.

Ante el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la CDMX, aseveró que en 29 contratos se gastaron 13 millones de pesos para la compra de cámaras. Sin embargo, aseguró se destinaron 24 millones de pesos en un convenio con la empresa RADAR APP, para el mantenimiento de los equipos, como parte de la estrategia Blindar AO. Es decir, un total de 37 millones de pesos.

Por ello, exigió a la panista que aclare cuántas cámaras fueron adquiridas, su costo y el lugar donde se instalaron.

CONVENIO



La alcaldía Álvaro Obregón destinó 24 mdp en un convenio con la empresa ADAR APP



· Estrategia Blindar AO



Ricardo Monreal se reúne con AMLO

RAFAEL RAMÍREZ
 El Sol de México

CDMX. Ante la eventual salida de Ricardo Monreal del Senado de la República para buscar ser el candidato por Morena para la presidencia, el legislador zacatecano visitó ayer al presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.

Tras el encuentro con el Presidente, el senador dijo que la reunión fue muy agradable y que le dio gusto verlo lúcido y de buen humor. Respectó a su salida del Senado para buscar la candidatura presidencial con Morena, dijo que espera pedir licencia la próxima semana. Subrayó que queda "descartadísimo" ir como candidato independiente si llega a perder la encuesta y destacó que "seguirá en Morena hasta la muerte".

Sobre sus tareas en el Senado, dijo que hay muchos pendientes, pero aseguró que va a resolverlos y atenderlos, además de actualizar la agenda.

En su cuenta de Twitter, Monreal publicó que fue un "encuentro afortunado en Palacio Nacional con el presidente López Obrador, reforzando nuestra amistad y convicción para continuar con la transformación que un día soñamos".

Agradeció el reconocimiento del Presidente durante su conferencia matutina "al trabajo de las y los senadores" y concluyó que habrá continuidad en unidad en el Gobierno de México.

Ayer, el presidente López Obrador destacó la labor de Monreal al inicio de su Gobierno y subrayó que gracias a él se pudieron consolidar las reformas constitucionales en el Congreso que le dieron soporte a su política de gobierno, como la creación de la Guardia Nacional y la revocación del mandato, así como el blindaje a sus programas sociales, entre otras enmiendas.



López Obrador y Ricardo Monreal

 **RICARDO MONREAL**
 SENADOR POR MORENA

"Descartadísimo, voy a mantenerme en Morena hasta la muerte"

